



Día de las madres

10 de mayo



Desde la perspectiva de género, el día de las madres es una oportunidad para repensar el papel de ser madre. Las maternidades están en constante evolución, en ellas intervienen las experiencias situadas de las mujeres en su diversidad.



El maternaje implica uso del tiempo y energía que no siempre se nombra, una labor casi invisible, sin reconocimiento social, con jornadas largas, desvalorizadas y precarizadas.



Desde la corresponsabilidad promovamos nuevas maternidades que reivindiquen los derechos de las mujeres madres para que puedan decidir cómo quieren que sea su experiencia.

Es necesario un cambio de la sociedad que ponga en el centro el cuidado, como una responsabilidad colectiva y una tarea imprescindible para la reproducción humana y social, para avanzar hacia la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres.

RECONOCIENDO EL TRABAJO DE LAS MADRES

Es esencial reconocer el trabajo diario de las madres y compartir responsabilidades en la crianza, la economía familiar y el respeto a su autonomía e identidad.

El día de las madres se transforma en una jornada de reflexión y concientización, donde se busca valorar el trabajo de las madres y promover su autonomía y libertad.



¿SABÍAS QUE?

Según datos de la Organización Mundial de la Salud, cada año nacen alrededor de 140 millones de bebés en todo el mundo, reflejando la diversidad de experiencias maternas.

De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas, las mujeres representan el 70% de la población trabajadora del sector de la salud a nivel mundial, destacando su papel fundamental en el cuidado y bienestar de la sociedad.

Según la UNESCO, la educación materna tiene un impacto significativo en el desarrollo de las infancias y en la prosperidad de las comunidades, destacando la importancia de invertir en el empoderamiento de las mujeres como madres y educadoras.

MATERNIDAD ELEGIDA, LIBRE Y DESEADA:

Reconocer y respetar el derecho de las mujeres a decidir cuándo y cómo ser madres es fundamental para promover una sociedad más igualitaria y respetuosa.

